

ABSTRAK

SITI SYAHRIA AGUSTIN, NPM : 15510061. Analisis *Current Ratio* dan *Cash Ratio* dalam Mengukur *Return On Assets* Pada PT. Mestika Mandiri Medan. Skripsi, tahun 2019.

Salah satu faktor yang mempengaruhi *Return on Assets* yaitu tingkat likuiditas yang menunjukkan kemampuan membayar hutang jangka pendek yang biasa disebut dengan *Current Ratio*. Untuk melihat kemampuan pengelolaan harta yang dimiliki perusahaan terutama harta lancar dihitung dengan menggunakan rasio lancar atau *current ratio*. *Current ratio* merupakan ukuran yang paling umum digunakan untuk mengetahui kesanggupan memenuhi kewajiban jangka pendek karena rasio ini menunjukkan seberapa jauh tuntutan dari kreditor jangka pendek dipenuhi oleh aktiva yang diperkirakan menjadi uang tunai dalam periode yang sama dengan jatuh tempo utang.

Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu Bagaimana peranan *Current Ratio* dan *Cash Ratio* secara parsial dan simultan dalam mengukur *Return On Assets* pada PT. Mestika Mandiri Medan?. Tujuan penelitian yaitu untuk mengetahui peranan *Current Ratio* dan *Cash Ratio* dalam mengukur *Return On Assets* pada PT. Mestika Mandiri Medan.

Penelitian ini menggunakan analisis uji regresi linear berganda, uji determinasi dan uji t, dengan bantuan alat uji SPSS versi 16.00. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa terdapat peranan *Current Ratio* secara parsial dalam mengukur *Return On Assets* pada PT. Mestika Mandiri Medan, hal ini ditunjukkan dari hasil uji t dimana $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($-1,493 < 2.13185$) H_a diterima dan H_0 ditolak yang berarti variabel *Current Ratio* tidak memiliki peranan yang signifikan dalam mengukur *Return On Assets*. Selain itu juga tidak terdapat peranan *Cash Ratio* secara parsial dalam mengukur *Return On Assets* pada PT. Mestika Mandiri Medan, hal ini ditunjukkan dari hasil uji t dimana $t_{hitung} < t_{tabel}$ ($1,590 < 2.13185$) sehingga H_a ditolak yang berarti variabel *Cash Ratio* tidak memiliki peranan yang signifikan dalam mengukur *Return On Assets*. Selain itu hasil penelitian secara simultan diketahui bahwa tidak terdapat peranan *Current Ratio* (X_1) dan *Cash Ratio* (X_2) dalam mengukur *Return On Assets* (Y) pada PT. Mestika Mandiri Medan, hal ini ditunjukkan dari hasil uji F dimana $F_{hitung} < F_{tabel}$ ($1,300 < 9,55$) sehingga H_a ditolak. Dimana besarnya persentase hubungan variabel *Current Ratio* (X_1) dan *Cash Ratio* (X_2) dalam mengukur *Return On Assets* sebesar 0,464 atau 46,4 % sedangkan sisanya 53,6 % dipengaruhi oleh faktor lain yang tidak diteliti.

Kata Kunci : *Current Ratio*, *Cash Ratio* dan *Return On Assets*.

DAFTAR RIWAYAT HIDUP

Nama : SITI SYAHRIA AGUSTIN

Tempat / tinggal lahir : Medan, 13 Agustus 1997

Alamat : Jl. Platina III Link 12 Kel. Titi Papan, Kec. Medan Deli.

Agama : Islam

Jenis Kelamin : Perempuan

Nomor HP / Telp : 0812 8220 9938

Nama OrangTua :

1. Ayah : Selamat
2. Ibu : Syamsiah Nur

Pendidikan : 1. Tahun 2009 lulus SD Negeri 066661 – Medan

2. Tahun 2012 lulus SMP Negeri 33 – Medan
3. Tahun 2015 lulus SMK Negeri 6 - Medan
4. Mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Dharmawangsa hingga saat ini.

Medan, Nopember 2019
Penulis

SITI SYAHRIA AGUSTIN

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Saya yang bertandatangan dibawah ini :

Nama : SITI SYAHRIA AGUSTIN
NPM : 15510061
Program Studi : AKUNTANSI

Dengan ini menyatakan dengan sebenar-benarnya bahwa skripsi yang berjudul
:

Analisis Current Ratio dan Cash Ratio dalam Mengukur Return On Assets Pada PT. Mestika Mandiri Medan.

Adalah karya ilmiah saya sendiri dan sepanjang pengetahuan saya di dalam naskah usulan penelitian skripsi ini tidak terdapat karya ilmiah yang pernah diajukan oleh orang lain untuk memperoleh gelar akademik di suatu perguruan tinggi, dan tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis dikutip dalam naskah ini dan disebutkan dalam sumber kutipan dan daftar pustaka.

Apabila di kemudian hari ternyata di dalam naskah skripsi ini dapat dibuktikan terdapat unsur-unsur jiplakan, saya bersedia menerima sanksi atas perbuatan tersebut dan diproses sesuai dengan peraturan perundang-undangan yang berlaku (UU No. 20 Tahun 2003, pasal 25 ayat 2 dan pasal 70).

Medan, Nopember 2019

Yang membuat pernyataan,

Materai
Rp.6.000

SITI SYAHRIA AGUSTIN